Ä4.1 Migration als Chance für eine zukunftsfähige Gesellschaft

Antragsteller*in: Jeanne Dillschneider (Landesvorstand)

Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 33 bis 34 einfügen:

Diensten sind entscheidend, um ihnen ein selbstbestimmtes und erfülltes Leben zu ermöglichen.

<u>Die jüngsten Beispiele von jungen Menschen wie Maya H., die trotz ihres Integrationswillens und hervorragenden Schulleistungen nach Spanien abgeschoben wurde unterstreichen, dass es Regelungen braucht, die vollständig integrierten Menschen im Härtefall eine Perspektive in diesem Land ermöglicht.</u>

Von Zeile 58 bis 59 einfügen:

Hilfseinrichtung gegenüber Geflüchteten fungieren kann, (anstatt als Integrationsverhinderer). Außerdem sollte die Landesregierung dafür sorgen, dass Dublin-III und Drittstaaten-Fälle in Zukunft von der Härtefallkommission behandelt werden können. Insbesondere die Abschiebung Minderjähriger ist nicht mit Kinderrechten vereinbar. Die Kürzung von staatlichen Leistungen, um Menschen zur Ausreise zu drängen, ist der falsche Schritt.

Begründung

Erfolgt mündlich.